

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

DEMANDE D'AIDE

Par **chrys1967** Posté le 17/06/2020 à 10h47

Bonjour, je suis alcoolique depuis de nombreuses années, je désire décrocher et je cherche une clinique spécialisée pour une hospitalisation. C'est extrêmement urgent. je suis dans le Rhône
merci de votre aide

4 RÉPONSES

patricem - 17/06/2020 à 16h32

Bonjour,

téléphonez aux modérateurs du site, ils sauront vous aider. Essayez de regarder les avis sur les cliniques mais ce sont souvent les moins satisfaits qui postent. Voyez les retours sur le forum.

D'un façon générale, une cure et une post cure se passe en deux temps:

-la cure, c'est pour enlever la dépendance physique. Comptez une semaine ou un peu moins. Cela peut se faire en hospital (et c'est plus sûr vu les risques de delirium ou de syncope).

-la post-cure classique, c'est pour vous apprendre à connaître votre maladie et avoir des recours en cas de rechute (genre carnet de rechute).

-une clinique peut tout faire mais cela peut prendre des mois. Il faut s'y préparer : couverture sécu, mutuelle, chambre seule ou pas, présence d'un espace vert satisfaisant. En suite d'une post-cure, c'est très intéressant pour continuer au malade de la vie quotidienne hors du monde réel qui peut le stresser.

Il ne me vient pas d'idée pour l'instant mais n'hésitez pas.

Cdt,

Patrice

patricem - 17/06/2020 à 16h34

Bonjour,

je ne connais pas les structures du Rhône mais contactez les modérateurs du site.

Cdt,

Patrice

Moderateur - 17/06/2020 à 18h15

Bonjour Chrys,

Appelez notre ligne d'écoute au 0 980 980 930 (appel anonyme non surtaxé, 7j/7 de 8h à 2h). Nos écoutants pourront vous orienter au mieux en fonction de votre situation.

Merci.

Le modérateur.

chrys1967 - 18/06/2020 à 09h14

bonjour, merci de vos retours, je vais contacter les modérateurs
bonne journée
